

# „Herzlich willkommen“ beim Förderverein und der Schülerbetreuung „Rappelkiste“ der Grundschule Ulfa



Das Betreuungsteam der Schülerbetreuung „Rappelkiste“ stellt sich vor:

Links, das ist Ute Hacker,  
neben ihr, Monika Schneider,  
davor, Sigrid Emmel,  
hinten, Monika Skozowski  
neben ihr Petra Graf

Die Schülerbetreuung gibt es bereits seit 1996, wir hatten 2016 Jubiläum ☺.

Träger der Schülerbetreuung ist der Förderverein der Grundschule Ulfa, der außer der Schülerbetreuung und Unterstützung der Schule die Schulbücherei betreut und ausstattet, und in diesem Zusammenhang zur Leseförderung regelmäßig „Bücherei-AG´s“ anbietet.

Nachmittags werden zudem vom Förderverein AG`s für die Grundschüler angeboten.  
Dies waren im ersten Halbjahr 2017:

Eine „Nadelfilz-AG“, die „Tanz-AG“, die „Walderlebnistag-AG“, die „Kräutersaalz-AG“ bei der Kräuter gesammelt und zu Kräutersalz verarbeitet wurden, um sie dann beim stehenden Festzug zur 1200 Jahr Feier Nidda am 03.09.17 zu verteilen. Ganzjährig gibt es auch mehrere Musik-AG´s unter Leitung der Musikschule Nidda und eine Judo-AG. Die neuen AG-Angebote erscheinen jeweils zum Schul- und Halbjahresbeginn.

Zu unseren AG´s und der Schülerbetreuung „Rappelkiste“ können alle Grundschüler, deren Eltern Mitglied im Förderverein sind, angemeldet werden, die Teilnahme ist aus Versicherungsgründen an eine Mitgliedschaft gebunden. Der Mindestjahresbeitrag für die Mitgliedschaft beträgt lediglich 9€, Beitrag sowie Spenden sind steuerlich absetzbar, weil wir gemeinnützig sind.

Außerdem setzt sich der Förderverein aktiv für den Erhalt der Grundschule Ulfa ein, wo wir weiterhin mit Aktivitäten für die Eigenständigkeit unserer Grundschule eintreten. Der Förderverein war u.a schon an der Umsetzung des Schulanbaus beteiligt, tatkräftig mit vielen ehrenamtlichen Helfern und finanziellen Mitteln an der Schulhofumgestaltung und auch bei der Gestaltung der Homepage [www.grundschule-ulfa.de](http://www.grundschule-ulfa.de)

Mit Ihrer Mitgliedschaft setzen auch Sie sich für den Erhalt der Grundschule Ulfa im Dorf ein. Ein mitgliedsstarker Förderverein kann dies besser vorantreiben, deswegen  
„Herzlich willkommen“ im Förderverein.